
ユッカヌヒー（旧暦5月4日）の 6月9日に石垣市爬龍船競漕大会が行われ、
八島小 PTAチームからは団体ハーリーとマドンナハーリーの 2チームが出場しました。 
大会当日は事前練習の成果が十分に発揮され、ゴール後には参加された先生方や
PTAメンバーの素晴らしい笑顔が見られました‼
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八島小学校 PTA広報誌

【団体チーム練習】

知識のある保護者指導のもと エークの
持ち方 や漕ぎ方、 リズムの合わせ方を
陸で練習 。その後実際船に乗り練習。

練習初日は体重を調整し試しながらの練習。
 声かけ合いながらリズムを合わせて、
本番より長い距離を 6往復程練習。

 あいにくの天気で激しい雷雨でしたが、
漕ぐ時には雨があがり、 団体ハーリーは
見事目標達成！

マドンナハーリーは、出番になるとお日様が出てくれました☀
スタートダッシュは良かったのですが、結果は悔しくも (ToT)
また来年リベンジ‼

練習２日目には本番で乗るメンバーが
揃い、 スタートダッシュ、 ターンの時の
漕ぎ方など入念に打ち合わせしながら
練習しました。

ハーリーの時期の風物詩、お父さんお母さんが練習する傍らで楽しそうに思いっきり
遊ぶ子ども達！ ここでしか経験できない事を存分に楽しんでいます

八島マリンズ

2 日目の練習は仕事を調整し、本番に乗る
メンバーが揃いました。 作戦会議もし、
体重調整など細かい改善もしました。
目標は 3校 1位！
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第 1号

3日間連続練習！気合が入っています 伊良部会長の激励に士気が高まるメンバー！

エイエイオー！ 気合の入ったスタート練習



みなさん、お疲れ様でした！

【5月17日 第1回　拡大評議員会 開催！】 【肥料をご寄贈いただきました】

【PTA事務からお知らせ 】

編 集 後 記

去る5月、PTA会長 伊良部様より肥料 100袋をご寄贈
いただきました。 花壇栽培の為に大切に使わせて頂きます。
有難うございました。

無事に第1号の制作が終わりました！ご協力頂いた皆様、ありがとうございました。
これからも PTA活動を皆さんにお伝え出来たらと思います。そして広報委員会ではPTAネタ大募集中です‼
学年レクや美化作業、ちょっとした活動やその感想等々・・なんでもOK！是非広報委員会に教えて下さい。

PTA会費徴収が始まっています。次回二期は７月10日です。
まだの方はご確認お願いします。

【ハーリー大会に参加して】

 　島小 PTAとしてハーリーに出場できたことを嬉しく
思います。 八島小に赴任してからずっとコロナ禍だった
ため、PTAの関わりが少なかったのですが、今回よう
やく保護者の皆さんと交流し、1つのことをみんなで
取り組むことができ、とても楽しかったです！ 事前の
練習からたくさんの方のご協力を頂き、筋肉痛になり
ながらも楽しく取り組むことができました。 学校、家庭、
地域が一体となれる素晴らしい行事に参加できたこと
に感謝です。 本当にありがとうございました。

　しぶりのマドンナハーリーに参加して、
八島小の海の学校に対する保護者の熱意を
感じ、サバニを漕げて楽しかったです‼
他校にはない、マドンナ出場。今後も八島
小 PTAの女性部マドンナ出場を継続して
欲しいです ^_^

     習では共にエークを漕いでいくうちに、ただそこに集
まった集団ではなく、同じ目的に向かうチームへと成長を
遂げていくことができたように感じます。
 当日はあいにくの天気にも関わらず、会場は大変盛り上
がっていました。 私たちも海人の皆さん同様、普段は中々
出すことができない本気を出して戦うことができました。 
マドンナハーリーも強いチームに立ち向かっていく勇姿に
感心させられました。 準備から私たちの見えないところで、
PTAの皆さんのたくさんの準備や協力があったことだと思
います。伊良部会長を始め、ご尽力いただきました皆様に
この場を借りて感謝申し上げます。

　めて「漕ぐ』側に参加しましたが、
練習から本番まで和気藹々とした
雰囲気でとっても楽しめました。 
会長はじめ、選手の皆さまありが
とうございました。 出来るなら来
年またリベンジしたいです。

　 生方や保護者でワイワイ汗を流しながら楽
しめて嬉しかったです。 皆さん多忙の中ではあ
りますが、時間を作って新しい出会いや繋がり
が深まりました。今回参加できなかった方はぜ
ひ別の機会で、積極的に行事参加されると楽し
い輪が広がりますよ！

全役員が自己紹介した後、今年度から委員会を充実させる為
役員の方には各委員会へ所属して頂きました。詳しい内容は
議事録が出来次第、ご確
認頂けます。 役割分担を
し、1人1人に負担がない
ような取り組みを考えて
います。ご意見など、
どしどしお寄せ下さい。

広報委員会より
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